

Un facteur et son piano en résidence

Il a fallu l'amitié entre une assistante maternelle et Cédric Momot, facteur de piano à Saint-Pardoux, quelques échanges avec les responsables du Relais petite enfance et des services enfance et éducation de la communauté de communes, pour faire naître le projet. Le piano est arrivé mardi 8 juin, pour une semaine de résidence. Sept jours pour observer, toucher, écouter, sentir, vibrer... « *Un rapport de tendresse s'est noué avec l'instrument !* », confie Nadine Décorce, éducatrice territoriale. Les petits, comme les grands, s'y sont essayés avec plaisir. Pour clôturer cette résidence à l'Ombrelle, l'instrument a révé



Cédric Momot joue quelques notes pour que le mécanisme se révèle.

crets, avec les mots de son propriétaire, lors d'un temps d'éveil sensoriel pour les en-

fants de 6 mois à 3 ans, suivi d'un temps d'apprentissage auprès des élèves de 5 à 8 ans de l'école Saint-Joseph, le lundi 14 juin. De l'éveil à l'apprentissage, les enfants sont repartis ravis, tout comme les élèves de la garderie périscolaire, le mardi 15 juin. Ils ont partagé une heure avec ce facteur particulier. Cédric Momot est reparti, emportant avec lui l'instrument et laissant la trace de ses mots et de ses notes, derrière lui. Si le hasard a été à l'origine de sa vocation, l'accordeur passionné le fait fructifier. Avec son épouse, il envisage de créer sa société pour accorder, prendre soin, louer et vendre ce bel instrument...